

## Communiqué pour diffusion immédiate

## Quatre jours de fête et de cirque au centre-ville de Richmond!

Richmond (Québec) le 12 août 2024 – Pour sa troisième édition, le Festival du cirque de Richmond présente une programmation enrichie de belles surprises... S'ajoutant au populaire Après-midi cirque, l'événement accueille pour la première fois le conte poétique de marionnettes géantes ACUPUNK (une production du Théâtre de la Dame de Cœur d'Upton) et l'événement festif et culinaire MABUHAY organisé par la Société philippine de Richmond!

- Vendredi 30 Août : Spectacle de marionnettes géantes ACUPUNK (à 20h), précédé et suivi de l'événement culinaire et musical MABUHAY (de 17 h à 21 h) de la Société philippine de la région de Richmond et des Cantons-del'Est
- Samedi 31 Août : Événement de cirque de rue « *Un après-midi cirque* » au centre-ville de Richmond. Sur le site également, le Village du Réemploi accueillant les commerces en réemploi du Val-Saint-François.
- Samedi 7 septembre : classe de cirque sur la place René-Thibault
- Samedi 14 septembre : classe de cirque sur la place René-Thibault.

ACUPUNK: Vendredi 30 août à 20 h

**Acupunk** est une prestation de 30 minutes mettant en mouvement *Éria* et *Terrenis*, deux marionnettes géantes d'une hauteur de 5,5 mètres, qui utilisent de longues perches pour dénouer les nœuds et rééquilibrer les courants énergétiques souterrains de la Terre, rappelant l'acupuncture traditionnelle. Un spectacle unique pour impressionner petits et grands!

MABUHAY: Vendredi 30 août de 16 h à 21 h

Conçue et produite par la **Société philippine de Richmond**, cette toute première édition est un moment musical et culinaire festif de partage culturel et de



rencontre. Toute la communauté philippine des Cantons-de-l'Est est invitée à l'événement et c'est la formation musicale les Granby's Boys qui assurera l'ambiance.

## Que signifie « Mabuhay »?

Le mot « Mabuhay » est une salutation philippine qui peut être traduite par « Bienvenue » ou « Longue vie ». C'est une façon chaleureuse et hospitalière d'accueillir des invités ou d'exprimer ses vœux de longévité et de prospérité. **Cette expression représente bien les Philippines.** 

« Mabuhay » n'est pas seulement une salutation mais aussi un reflet de la culture et des valeurs philippines. Elle incarne l'hospitalité, la chaleur et la positivité caractéristiques du peuple philippin. En utilisant cette salutation, les Philippins mettent en valeur leur nature accueillante et leur désir que les autres prospèrent et vivent longtemps, reflétant les riches traditions et le patrimoine culturel du pays.

## UN APRÈS-MIDI CIRQUE : Samedi 31 août de 13 h à 16 h

**Le centre-ville de Richmond** redevient le paradis des enfants et des jeunes familles! Pendant trois heures d'ambiance festive, la rue Principale de Richmond, fermée pour l'occasion, devient le royaume des acrobates, clowns, musiciens et jongleur orchestré par le *duo Alexo et Bisha*!

Les enfants seront initiés au cirque aérien acrobatique par l'École de Cirque de Sherbrooke. Ils dessineront des mandalas géants sur l'asphalte de la rue avec *Chloé* et dégusteront des barbes à papa en observant BILLY le clown et son dragon... fasciner les plus petits. LES ROBERT les feront bien rire tandis qu'ÉLISE, du haut de ses huit pieds leur rendra les yeux tout ronds! Ils partiront avec de bons souvenirs après une séance de maquillage par *Kiwi et Mylène* suivie d'une caricature inoubliable de *Serge Ferrand*.

Classes de cirque: Samedi 7 et 14 septembre de 10 à midi Dédiées à la jeunesse dans les disciplines de l'acrobatie, la jonglerie et l'équilibre. Cette expérience d'enseignement du cirque, a reçu un accueil enthousiaste de la part des enfants et des familles. (Plus de 200 jeunes inscrits depuis trois ans).



Ce projet a été rendu possible grâce à la Ville de Richmond, à la MRC du Val-Saint-François, au Village d'Ulverton, à la municipalité du Canton de Melbourne, à André Bachand, député de Richmond, à la Caisse Desjardins du Val-Saint-François, au Journal l'Ardoise, au Golf le Belle-View de Richmond et aux entreprises et commerces de la région de Richmond.

VILLAGE DU RÉEMPLOI – Aménagé sur site, le Village du réemploi mettra en lumière la diversité et la vitalité des entreprises en réemploi du Val-Saint-François. Friperies, brocantes, marchés aux puces ou antiquaires, ces entreprises qui donnent une seconde vie à nos objets et prennent une part grandissante dans notre économie. Que ce soit pour des raisons éthiques, culturelles ou économiques, de plus en plus de personnes et en particulier les jeunes familles, font appel à ces pro de la remise en marché. Des jeunes familles qui, nous l'espérons, viendront en grand nombre s'amuser au centre-ville de Richmond et faire de très bonnes affaires! Le projet est une collaboration avec la MRC du Val-Saint-François.

- 30 -

Contact pour les médias : Laurent Frey, 450 521 82 91, Corporation du Pays de l'ardoise - corpopaysdelardoise@gmail.com

Corporation du Pays de l'ardoise : Née d'un partenariat entre la Ville de Richmond et un groupe de citoyens, la *Corporation du Pays de l'ardoise* a pour mission de favoriser et de promouvoir le développement culturel, touristique, économique et social de la région composée des villes et municipalités de Cleveland, Kingsbury, Melbourne, Richmond et Ulverton. Elle a aussi pour mission de promouvoir le patrimoine ardoisier de cette région et de ses environs.

https://www.facebook.com/tourismeardoise